



Mayor respaldo internacional al Gobierno en su lucha contra la inseguridad

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobó un crédito de USD 400 millones en el marco del “Programa de Fortalecimiento Institucional para la Prevención y Respuesta a la Violencia y la Criminalidad”, que ha sido ejecutado por el Gobierno Nacional desde el año pasado para combatir el crimen organizado y fortalecer las instituciones de seguridad y justicia.

En agosto de 2024, se desarrolló en Guayaquil la Cumbre Latinoamericana de Seguridad que dio lugar a la Alianza para la Seguridad, Justicia y Desarrollo, que permitió trazar una hoja de ruta para enfrentar los desafíos del crimen organizado desde un enfoque regional e integral y se enfocó en la prevención del reclutamiento de niños, niñas y adolescentes, integración y cooperación policial para enfrentar los desafíos del crimen organizado, combatir el lavado de activos y promover la extinción de dominio y reducir la minería ilegal.

El BID ha destacado la labor del gobierno ecuatoriano para enfrentar la violencia criminal con una visión integral, que contempla la prevención social y el fortalecimiento de las instituciones de seguridad. El crédito se da bajo la modalidad de Préstamo Programático de Apoyo a Reformas de Política Pública.